

※個人や企業が特定される部分についてはCeFILで一部修正しています。

感想	
1	技術面はかなり不足していると感じました。基礎知識の習得、実践力がもっと必要だし、フレームワークやライブラリなどを理解し活用する能力をもっと鍛えたいと思います。社員の方々はみなさん優しく良い職場でした。もっとコミュニケーションを積極的にとるべきだったと後悔しています。スキル不足や理解不足で指導員の方にはかなり迷惑をかけたと思いますが、丁寧に指導いただきました。とても感謝しています。自分の能力や将来を客観視できる非常に良い経験になりました。
2	今回20日という期間で様々な事を学びました。社会人の考えていることや、大事なこと、将来の指標について大きく参考になりました。また、今回自分はできたことよりも不足していた部分をしっかり見つけることが目的で、その目的は達成されました。10月以降はこの経験、不足していた部分を補えるよう、勉学に励んで行こうと考えております。受け入れ企業のみならずには20日間仕事の合間を縫って手助けしてもらい、本当に感謝しております。
3	大変ためになるインターンシップをありがとうございました。単に技術がただでなく、会社での働き方などを学べる良い機会でした。また、将来自分がどのようなキャリアを歩むかの参考にすることもできました。CeFILインターンシップを運営している方々と、受け入れて下さった企業の皆様に深く感謝致します。
4	1ヶ月という長期のインターンに参加できて、とても満足しています。このインターンに参加したことで、得たものは大きかったと思います。
5	新しい機械学習の手法を比較的長期間学ぶことができたので、このインターンシップを通して得ることがとても多かったと思いました。社員の方も、こちらが質問しやすい空気を作ってくださったので、効率よく業務にあたることができ、大変ありがたかったです。
6	非常に充実したインターンシップだった。
7	一か月という長いインターンシップであるということもあり、システム開発などにおいて様々なスキルを実践業務を通じて身に付けることができた。また、一か月間インターン先の企業に行ったことで、数日程度のインターンシップではわからないような、職場の雰囲気やどのようなことを目指して活動しているのか、知ることができた。
8	同僚の外国人が多いため、会社の標準語は英語になります。多文化の職場で雰囲気も初めてです。チームリーダーも外国人のため、コミュニケーションでプログラミングだけではなく、文化の交流もできました。チームメンバーともたくさん交流し、とても楽しかったです。また、現在運営しているサービスに関しての開発をやっている、サービス現状や進行など現場で感じもまたありがたい体験だと思います。
9	大学では、ソフトウェアの開発プロセスに関する研究を行っていたが、インターンでは、開発プロセスをビジネス的な視点からとらえなおすことができた。また、大規模システムの実際開発体制、関係者などを知ることができた。社員の方々にも優しく指導していただき、楽しく過ごすことができた。
10	全体としてインターン受入れの環境が整っており、実施期間中も問題なく過ごすことができたため満足している。OB社員とも交流ができ就活に向けてとても参考になった。
11	業務内容はWebサービス関連だったが、他の部署の仕事内容についても教えていただいたり、工場も見せていただいたりして非常に有意義だった。
12	CeFILのお陰で長期のインターンシップを探しやすくて助かった。また、企業との連絡などもある程度流れが決まっていたため、応募する手続きなどで悩まないで済んでよかった。
13	インターンシップに参加することでたくさん勉強になりました。とてもいい経験になりました。
14	今回の実習を通して、学校では学ぶことのできない多くのことを学び、経験することができたので、参加して本当によかったと思っています。
15	内容、待遇共に満足だった。ひとつのテーマについて全体的な知識が身につき、とてもためになった。
16	インターンシップ先の企業とCeFIL、大学側のサポートによって、大変有意義なインターンシップを体験することができました。このインターンシップを通して、決められた時間内でいかに成果を出すのか、どのように質問すべきなのか、どのように目上の立場の方々とコミュニケーションをとっていくのか等を学ぶことができ、私が社会人になる上で抱えていた不安が解消されました。また、私がどのような業務を行っているときにやりがいを感じるかを実感することができ、私の将来像が明確になったと思います。今後はインターンシップ先の企業に就職できるよう、大学院で技術や知識を身に付けたいと思います。
17	6週間というインターンシップ期間、長いようであっという間に過ぎました。また、受け入れ先の事業部の多くの方々に大変お世話になりました。テーマに書かれていた事業以外の業務や他の活動にも参加させて頂き、非常に貴重な体験になりました。6週間の中で大きく2つのプロジェクトに参加させて頂いたのですが、システム開発における2つのフェーズの業務を実際に体験し、実社会のシステム開発の流れを体感することができました。また、関東での一人暮らしや、通勤等を通じて、自分の働くイメージをより明確化できたかと思っています。とても手厚くサポートして下さいました実習先の方々には大変感謝しています。残りの学生生活は、自分の足りないと感じた能力を意識しつつ、就活でも経験を活かそうと思います。

18	今回、初めてインターンに参加することもあり、何を準備するべきか、会社ではどのように振舞えば良いのか心配でしたが、対応して頂いた方々は非常にきめ細やかな対応をしていただいたと感じました。また、業務内容についても自分が当初やってみたくて考えていたことをメンターの方々にお話すると、それに合わせた業務スケジュールを組んでいただきました。そのおかげで自分の知りたいと考えていた内容を十分すぎるほど知ることができたと考えております。今回のインターンの経験はこれからの就活の方針を決めていく上で重要な指針となると感じるほどでした。これからもこのようなインターンが続けていただいて、後輩にも良い経験をしてもらいたいと思いました。
19	初めてのインターンシップであり、不安も大きなものであったが、社員の方も同じインターン生も友好的な人ばかりで良いインターンシップを体験できたと思う。また、金融業界に対して、自身がイメージしていたものとは全く違うことに驚き、実際に現場を見ないとわからないことが多いことを理解した。他の業界も見てまわり、自分がどの業界や職種に就きたいかを考える良い機会であった。自分の就職活動のためにいろんなインターンシップに参加し、多くの業界や職種を見てみたいと考えるようになった。
20	他の多くのインターンシップとは異なり、学生同士のグループワークではなく、実際の職場に配属されて業務を体験するインターンシップであったので、より社会で働く自分というのを明確にイメージできる機会になりました。具体的には、SEという職種の業務内容を実際に体験でき、受入れ職場の社員の方の仕事を観察することで、SEのキャリアパスや障害発生時の対応の困難さを自身の目で見ることができました。また、長期のインターンシップであったので、業務時間外にも受入れ職場の方々とお食事をご一緒することで仕事に対する考え方を聞く機会もあり、大変満足できるインターンシップでした。
21	CeFILインターンシップでは、通常のインターンシップではほとんど経験できない長期間のインターンシップを経験させていただき、より深く企業で働くイメージや業界の雰囲気などを知ることができた。また、今回受け入れてくださった企業では、大変丁寧に対応して頂き、充実したインターンシップを送ることができた。インターンシップには、アプリケーション開発にまで知見を広げたいという目的の他にも、やはりインターンシップでしか知ることができない会社の雰囲気や業界の雰囲気、社会人として企業で働くにあたって何が大切になるのかを知るというもう1つの目的もあったが、今回のインターンシップの特徴である長い時間と使って、しっかりと見て考えることができ、目的は十分に達成することができた。
22	自身が求めているPMに必要な知識と相違ない密度の知識を学ぶことができました。さらに、滅多に見ることのできない銀行業務の内部事情を知ることができました。それらの知識は、これからの就職活動や実際に就職した後、そして大学院卒業までの活動にも役立てることのできるものであるとひしひしと感じており、また実際に使い始めている側面もあります。
23	企業の対応がよかった点と良い経験ができた点で、非常に良いインターンシップであったと感じている。ただ、一つ不満があったとすれば、2次選考での選択肢の少なさに不満があった。2次選考では、旅費や宿泊場所の手配がないものがほとんどだった。経済的な面で、旅費や交通費の出ないインターンシップには応募できなかった。2次選考において、旅費や宿泊場所の手配があるインターンシップがもう少しあれば、2次選考でも応募しやすかったと思う。
24	今回のインターンシップは、主にプログラムを書いて製品開発をするのではなく、ビジネスの中でITがどのように使われているかを主に学んだ。大学では学ぶことのできない貴重な経験ができた。また、ビジネス感覚を身につけることができた。
25	1か月間インターンシップを受けるのは大変かと思っていたが、実際受けるとむしろ短いぐらいに感じた。
26	インターンシップ6週間で大学では学べないような多くの知識を得ることが出来たと思います。何度も何度も親切に質問に答えていただいて、企業の方には大変感謝しています。楽しい有意義な6週間でした。
27	普段の研究では味わえないスピード感を味わうことができた。また実際の開発現場における技術者のイメージをつかむという目標も十分に達成できたと感じている。
28	通常のインターンシップに比べて期間が長いため、学ぶことが多くて良い経験になった。最新技術かつ幅広い分野の内容を実践的に学ぶことができるため、有意義であった。また、インターンシップで実際に働き、自分の未熟な部分を痛感し、今後の学生生活へのモチベーションに繋がると感じた。勤務外でも歓迎会などを開催していただき、社員の方と交流する機会が多く、実際に働いている方の声を聞くことができた。
29	インターンシップでは自分自身の社会人になるために足りていないスキルや実際に職場の雰囲気を知ることができて大変勉強になりました。ありがとうございました。
30	3週間という短い時間だったが、アジャイルプラクティスを学ぶことができたほか、企業の一プロジェクトの中で業務をさせていただいて本当に満足することができた3週間だった。結果的には計画通りに業務を終わらせることはできなく、失敗も多くなってしまったが、発表の後に「失敗を全部大切に持ち帰ってほしい」とコメントをいただくことができて、非常にいい体験をすることができたと実感した。